
 議題
①本年度の総括について
②来年度の活動について

①総括として、本年度取り組んだ以下の内容について校⾧から報告した。
 ・将来構想委員会の活動について ①小学生対象ものづくり教室
                 ②若手教員の勉強会
 ・特別支援教育に注力したことについて
 ・キャリア教育の充実について
 ・和工ハウスプロジェクトについて
 ・地域連携について
 ・定時制教育について
 ・新たな工業教育を考えるワーキンググループについて
②来年度の学校運営協議会の活動について、校⾧より方向性を示した。
 

（委員の皆様から頂いた主なご意見）
・キャリア教育について、何をするにもキャリア教育の観点を意識させる必要がある。
・和工生の活躍を新聞等で見て、大変うれしく思う。もっと学校のアピールが必要。
・高校生にもっと英語力を身につけて欲しい。
・生徒との懇談が印象に残っている。信頼できる先生がいることは良いことである。
・技術の習得をとおして、問題解決能力を身につけてほしい。

 第４回運営協議会のようす

 令和４年度 第４回【１月３１日（火）】 15:00～17:00
 出席者:委員８名、学校関係者８名

 議論した主な内容
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